



En la última sesión, acuerda la Permanente el pavimentado de la Rambla Vidal y Avenida del General Mola



Carnet del Excursionista

Domingo día 24

Matinal al Puig Badat y Pi de Vilana.

Salida: 7,30 plaza del Monasterio.

Vocal: J. Vallverdú



Resumen del pasado año:

Nacimientos 85

Defunciones 160

Matrimonios 58



El próximo domingo prestará el correspondiente turno, la farmacia RODAS



MOVIMIENTO DE BUQUES

«Palomares»; procedencia Barcelona, destino Palamós. «Belén»; procedencia Génova, destino Algeciras. «Pedro Galiana»; procedencia Algeciras, destino Barcelona. «Asunción de las Peñas»; procedencia Palamós, destino Barcelona. «Cala Encantada»; procedencia Huelva, destino Gandía. «Bellona»; procedencia Barcelona, destino Tarragona. «Dido»; procedencia Génova, destino Rotterdam «María Rosa»; procedencia Port Vendres, destino Barcelona «Condecorado» procedencia Palamós, destino Barcelona.

PASTELERIA

La Vienesa

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIANMESTRES

J. A. R.

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION

SAN PEDRO, 17 TELFFONO 7

Aguas carbónicas

La Mascota

Hotel "LES NOIES"

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

GARAJE CENTRAL

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Como ya nos tiene acostumbrados, Radio España de Gerona, radiará a las 8 de la noche del próximo sábado, su emisión religiosa, titulada «Resurrext»

DE SOCIEDAD

El hogar de nuestros queridos amigos Agustín Rodas Ferrán y Montserrat Soler Cruz, se ha visto alegrado con el nacimiento de un hermoso varón, primer fruto de su matrimonio.

A todos nuestra más sincera felicitación, y en especial a nuestro distinguido colaborador y amigo, Don Juan Soler Cazeaux, abuelo por línea materna del nuevo guixolense.

reportajes de la ciudad

LOS DERECHOS DE LOS GATOS

Las bestias saben leer. Y es por ello que estas líneas se escriben en la seguridad de que han de leerlas los felinos, los primeros interesados. La semana pasada apareció en ANCORA un escrito disconforme con la sobreabundancia de gatos en nuestras calles. Por lo visto, el autor gustaría de que los tales animales permanecieran encerrados en los pisos y no en tan promiscua libertad. Aun a trueque de que corriera la voz pública de haber ellos desempeñado el triste papel de liebre en las cazuelas.

Créanos el tal autor: el gato debe estar en libertad e ir a donde le plazca. Es un pequeño rey de la creación y no se le deben poner cortapisas. Quien esto firma conoce bien las reacciones, -- hasta donde es posible -- de sus grandes amigos, los gatos, y sabe que nunca cederán por completo a someter su voluntad a la del hombre. No son como el perro, horro de voliciones, amigo noble, abnegado compañero y esclavo miserable de Adán (¡... y Eva!) sino auténticos representantes de la libertad, cuyo sentido desentrañan harto mejor que el hombre. Cuando alguien quiere ponderar sus dificultades en este mundo dice: «Llevo una vida de perro» y no dice «de gato», porque ésta es vida llevada hasta sus últimas consecuencias de fruición.

Aparte de tales razones de índole ética y aún metafísica, el gato debe estar en libertad porque constituye un ornato definitivo e imprime carácter a una ciudad. ¿Habéis visto las bandadas de gatos en nuestra plaza del Ayuntamiento, en tamaño número cual las palomas de San Marcos de Venecia o los pingüinos de la Antártida? ¿Y los gatos de portal, guardas hieráticos, cerrados los ojos y brillantes los bigotes al sol? ¿Y los gatos de playa, oficiosos, inquietos y voraces, al arribo de las barcas olorosas? ¿Y los gatos taponeros, en nuestras fábricas y almacenes, controlando la fabricación rateril del serrín? ¿Y los gatos falderos, que consuelan más de una vejez femenina, junto al braseiro o arrollados al cobijo de las haldas? Finalmente, ¿y la bella estampa fiera de los gatos salvajes de San Elmo, siempre al acecho del gorrión incauto (¡ que ya es difícil!), esos gatos de duras patas, ancho cuello y mirada centelleante?

Mucho cuidado con los gatos. No emprendamos acción alguna contra ellos. Estamos de acuerdo con Pla en que no son amigos, sino comensales del hombre; pero, añadimos, son mucho más: para San Feliu, muchísimo más. Dan carácter a sus calles y sonoridad a sus meses de invierno. Y constituyen uno de los más vivaces recuerdos que se llevan de aquí los turistas. Se convencen, al menos, de que en España hay otros animales además de cabras.

Aprendamos a gozar de la gracia felina. Distinguidos patriotas de la ciudad aman y cuidan a los gatos. En Oxford funciona un «Cat Club» para cuanto con la vida y particularidades de los mininos se relacione. Tal vez nuestros felinos sean más insignificantes y jamás hayan de merecer la atención de un club en su honor. Pero, al menos, no les regateemos el derecho a vivir. La vida del felino es bella, y su amor difícil. Por eso es la antitesis del hombre. Y, su visión de ser perfecto, concluso en sí mismo, una de las más aleccionadoras para el que se titula Rey de la Creación.—J. V. A.

Aprobación minuta del acta anterior.

Aprobación de las cuentas semanales por un total de pts. 7.757'80.

Leída la instancia que eleva a la Corporación municipal D. Miguel Payet Riera, vecino de Gerona, en su calidad de propietario del chalet veraniego sito en la Playa de S. Pol, denominado «Villa Laura», por la que pide se adopten medidas para lograr la supresión de un depósito recolector de aguas sucias provenientes de la propiedad del Sr. Sauri de Llagostera, por unanimidad se acuerda quede sobre la mesa para estudio de la Comisión correspondiente.

Asímismo queda desestimada la que suscribe una vecina reclamando contra la inclusión



Minuta del acta Sesión 14-II-52

de un edificio de su propiedad en el Padrón del arbitrio por entrada de carruajes en edificios, por extemporánea, ya que la hecha reclamación debe presentarse durante el plazo de exposición al público, del Padrón correspondiente.

Instruidos los expedientes de permisos de obras, en los que ha informado el Sr. Arquitecto asesor y han dictaminado la Comisión M. de Fomento, se acuerda autorizarlas a D. Luis Vert Bartrina; para que pueda instalar un motor de 10 H. P. en su taller de Calle Suris 5, y a Doña Montserrat Balló, para que pueda ejecutar las de reforma de su casa núm. 19 de la Calle de Gerona, con las condiciones de costumbre.

También se acuerda emitir informe desfavorable a que D.ª Carmeñ Membre Curto pueda instalar una caseta de madera en zona marítima, en la playa y lugar lindante con el Paseo del Generalísimo, pues en principio tiene acordado el Ayuntamiento no autorizar la construcción ni instalación de pabellón, caseta ni edificación alguna en los Paseos, que puedan afezar el conjunto urbanístico, privar de la visión del mar a los paseantes y desprestigiar el empaque señorial de los Parques y Jardines municipales; la concesión del permiso que se solicita sentaría un precedente funesto para el propósito municipal de ir eliminando todo cuanto se oponga al referido proyecto municipal además de que la interesada o alguno de sus familiares ya posee un kiosco en el muelle y otra caseta detrás del kiosco del Paseo del Mar, cuyo permiso fué concedido con carácter veraniego y no ha sido retirado durante el invierno, por lo que se procurará su retirada o que satisfaga los derechos fijados en la Ordenanza Fiscal de ocupación de vía pública.

Acto seguido y previa lectura del dictamen de la Comisión M. de Hacienda, se aprueba la moción presentada por dicha Comisión, sobre el Proyecto de pavimentación con riegos asfáltico, y adoquines de parte de la Calle de S. Antonio M.ª Claret, Avda. del General Mola y Rambla Vidal, aprobándose en todas sus partes, la cual será transcrita íntegramente en el libro de actas, dándose la publicidad correspondiente a la misma, sobre el resultado del repartimiento que corresponde girar a las propiedades afectadas y que es del tenor siguiente, a razón del

metro lineal de fachada:

Calle S. Antonio M.ª Claret 107'512 pesetas.

Avda. General Mola 121'453 pesetas.

Rambla Vidal, 135'132 ptas.

Habiéndose recibido los planos de los dos únicos solicitantes de la exclusiva para ins, talar las Boleas americanas en este Paseo del Mar, se acuerda la redacción definitiva de las bases del concurso suabasta, que se celebrará al efecto.

El Sr. Alcalde informa a los concurrentes del viaje efectuado el pasado miércoles a Barcelona con el fin de saludar y resolver con el Sr. Director del Banco de Crédito Local de España de Madrid, (que se había trasladado a dicha ciudad con los técnicos de dicho Banco para estar más en contacto con las corporaciones locales que tienen o desean efectuar operaciones con dicha entidad oficial), los problemas suscitados con motivo de la renuncia al préstamo que dió lugar al Presupuesto extraordinario núm. 2 dando además toda clase de detalles sobre el transcurso de dicha conferencia, esperando la celebración del próximo Pleno para adoptar los acuerdos recomendados por aquellos señores técnicos.

En ruegos y preguntas el Sr. Clavaguera pregunta cuando serán colocados los nuevos focos centrales para la iluminación pública de calles, de reciente adquisición, contestándole el Sr. Presidente que antes de Mayo estarán todos ellos ya convenientemente instalados.

El mismo Sr. se interesa para que uno de ellos se coloque en la confluencia de las Calles Eras y Maragall por la gran zona de oscuridad que existe en aquel Sector, prometiendo el Sr. Alcalde tener presente la sugerencia.

Asímismo y a instancias del propio Sr. Clavaguera se acuerda que en el día de mañana y con motivo de una visita oficial que el Sr. Alcalde ha de hacer en Gerona, aproveche el viaje para ver al Sr. Ingeniero jefe del Distrito forestal para oír el dictamen de dicho técnico sobre la procedencia de abonar con sulfato amónico los árboles del Paseo.

A propuesta del Sr. De Blas, se acuerda hacer constar en acta la satisfacción de la Corporación municipal por la reciente designación que para el importante cargo de Delegado de Hacienda de la provincia de Lérida, ha hecho el Ministro de Hacienda a favor de un hijo de esta ciudad, Don Joaquín Casanovas Ogué, al que se transcribirá el presente acuerdo.

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES CERVERA Cerveza DAMM

Simón ARARÁ Artículos verano Rutlla, 10 ESPARTERIA Y MUEBLES

NOVEDADES GRAU Rutlla, 19 - Teléfono 226

BARBERIA BASART

Hostal de La Gavina

Imprenta BARNES - Palamós

INSTALACIONES DE ALUMBRADO - ELECTRICIDAD SANEAMIENTO - CALEFACCION Bien Calculados y Realizados Juan Puig APARATOS DE RADIO ARTICULOS REGALO DECORACION DEL HOGAR Visite Establecimiento LUXOR Teléfonos, 161 y 283 Verdaguer, 13 SAN FELIU DE GUIXOLS

A. M. C. O. Transportes Reunidos MATERIALES PARA CONSTRUCCION Paquetería - Encargos Carga general - Camionajes CONSULTA PRECIOS E ITINERARIOS a: San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

miscelánea de ACTUALIDAD

Baile del C. E. Montclar.— El pasado sábado y en el Salón Victoria, organizado por el C. E. Montclar, tuvo lugar un divertido baile amenizado por la Orquesta Victors. La nota destacada fué la concurrencia y la animación, así como el «Baile del Globo» del que resultó ganador el Señor Albertí, con la señora Puig.

Lo que no se pierde.— Durante la pasada semana han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana los siguientes objetos: Un guante, por la niña Montserrat Ortiz; una boina, por el niño Alberto Aleñá y una llave y un guante de piel, por Emilio Caula, todo lo cual se encuentra a disposición de quien acredite su pertenencia.